



Ramon Planes.

Planes: "Aquí ha marcado época y es tan buen chico como jugador"

F.S. / LLEIDA

Ramon Planes, su actual entrenador en el infantil B de la UE Lleida es, igual que el cuerpo técnico del club, otro gran creyente en las posibilidades de Jofre: "Creo sinceramente que Jofre ha marcado una época en el fútbol base leiridano. En todas partes le conocían y admiraban. No sólo es un gran jugador, sino que como persona es igual o mejor. Me alegro mucho por él y creo sinceramente que si tiene suerte en las lesiones y en los entrenadores que tendrá, puede llegar a triunfar. Aquí era un líder y allí será uno más, pero creo que sabrá adaptarse. Quedan aún en el Lleida grandes jugadores, pero Jofre podrá disponer de buenas instalaciones para mejorar".

Siempre en las filas de la UE Lleida, Jofre Mateu ha destacado desde que dio sus primeros pasos futbolísticos.

CONXI LLOVET

Jofre Mateu defenderá el próximo año los colores del FC Barcelona

El jugador de la UE Lleida tiene su plaza reservada en La Masia blaugrana

LLEIDA

Francesc Segura

De entre los cuatro jugadores, tres de la UE Lleida: Jofre Mateu, Héctor Besora, Robert Ruiz y uno del Balaguer, Carles Fontova, que fueron a probar la pasada semana en las instalaciones del Mini Estadi barcelonés, sólo el primero de ellos ha recibido ya respuesta y muy positiva, de parte de los técnicos blaugrana.

Jofre Mateu i Gonsales será, a todas luces, jugador del FC Barcelona la próxima temporada.

Los otros tres deberán esperar, para conocer su inmediato futuro, pero no cabe duda que atesoran suficientes cualidades futbolísticas, que les pueden hacer triunfar en cualquier club.

En cuanto a Jofre Mateu, vecino de Alpicat y jugador de la UE Llei-

Jofre: "Convivir junto a Laudrup y a todos mis ídolos debe ser una pasada"

da desde que empezó a jugar a fútbol, su alegría es enorme: "Tort, el coordinador del fútbol base, me dijo que ya tenía mi plaza reservada en La Masia. Casi no me lo podía creer. Éramos muchos chicos a los tres entrenamientos que hicimos y parecía muy difícil poder fichar. He tenido la suerte que me eligieran y ahora tendré que trabajar mucho, pero

"Espero que mis amigos del Lleida también tengan buenos campos"

lo haré muy a gusto. Son todos mis ídolos y sobre todo Laudrup a quién me gustaría parecerme. Me dijeron que jugaría con el primer equipo infantil, en el campo de hierba artificial. Creo que será muy bonito y me acordaré de mis buenos compañeros del Lleida, que espero logren también jugar en mejores instalaciones que las actuales".

En estos casos la alegría queda siempre compartida en familia y su padre Ramón decía: "Ante todo estoy muy agradecido al Lleida por sus facilidades. Ya hemos ido a visitar los tres colegios que nos han ofrecido y todas las atenciones han sido pocas por parte del club. Les estamos muy agradecidos. En La Masia tienen asesores académicos, cocinero y párroco y un seguimiento constante de los estudios. Cada sábado iremos a verle jugar y volveremos a Lleida para asistir a los partidos de su equipo. Dudamos en dejarle ir, porque la enseñanza es primordial, pero nos dijeron que de veras le veían muchas posibilidades y que de no ser así ya no le hubieran escogido, pues jugadores no les faltan".

Jofre es el primero, pero otros podrían seguirle.

Tort: "Cada jugador nos cuesta más de 5 millones al año"

F.S. / LLEIDA

Para Tort, el principal responsable, desde hace muchos años, de los fichajes de todo el fútbol base blaugrana, su club debe ser precavido a la hora de fichar jóvenes valores. "Cada nuevo jugador representa para nuestro club, al incorporarle a La Masia, unos costes anuales superiores a los cinco millones de pesetas. Es evidente que ante la gran cantidad de buenos jugadores de Barcelona y sus alrededores, que pueden venir cada día con el tren, debemos exigir muchas cualidades y que los que llegan sean muy superiores a los que tenemos".